
Protokoll: 

 

Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig nimmt zur Kenntnis, dass die genannten 

Deckungsvorschläge von der Mehrheit des Haupt- und Finanzausschusses als problematisch 

angesehen werden und der Baudezernent zum kommenden Stadtrat alternative Deckungsvorschläge 

unterbreiten wird. Ebenso soll die Historie des Sachverhalts bis zur Stadtratssitzung beigefügt 

werden.  

 


